



Köllerholz-Rundbrief Nr. 119

vom 14. September 2018

Sponsorenlauf **Freitag, 28. September 2018 von 9 bis 16 Uhr** **500-Meter-Schulgeländeparcours mit Start im Schulgarten**

Anlass: Drei faire Köllerholztage im Rahmen der Fairen Woche in Bochum und in der Fairen Metropole Ruhr / Zertifizierungsprozess zur „Fairtrade-School“

Zweck: Wir unterstützen zwei Vereine und deren vorbildliches Engagement für Kinder und deren Familien in schwierigen Lebenssituationen.

1. Kindergarten Wattenscheid in Gambia e.V.



Der Verein wurde 1980 in Zusammenarbeit mit der WAZ gegründet. Er kümmert sich um die Kinder in Gambia, Westafrika.

Der Verein sieht seine Arbeit in erster Linie als Hilfe zur Selbsthilfe. Er ist bemüht, die Kinder von der Straße und aus Elend und Schmutz herauszuholen.

Ziel aber ist auch, durch bessere schulische Bildung die beruflichen Chancen der Kinder zu verbessern. Das geschieht durch den Erwerb von Grundkenntnissen im Schreiben, Lesen und Rechnen sowie im Erlernen der englischen Sprache (Amtssprache) ohne die ein Schulbesuch nicht möglich ist. Neben dem Schulhausbau werden auch der Spielplatz und der Schulgarten ausgebaut.

Wir als Köllerholzschule möchten über die wichtige finanzielle Unterstützung hinaus unsere persönlichen Partnerschaften mit den Kindern in Gambia dauerhaft vertiefen.





2. Institut für Familientrauerbegleitung „Lavia e.V.“



Menschen, die einen schweren Verlust erlitten haben, werden durch den Verein in ihrer Trauer angesprochen, reflektieren individuelle Ausgangslagen und entdecken und erproben neue Verhaltensweisen und Ansätze. Nachhaltig wird dieser Prozess durch Gruppenarbeit und Einbeziehung der familiären Zusammenhänge als unterstützendes Familiennetzwerk erfahren.

Darüber hinaus werden Krankenhäuser, Schulen und Kitas auf Wunsch als soziales Umfeld beratend informiert.

Wir als Köllerholzschule unterstützen den Verein vor dem Hintergrund des Todes unseres Schülers Luca vor einem Jahr. Luca ist weiterhin immer in der Mitte unserer Klasse 4a und in den Gedanken seiner Freunde. Der Trauerprozess ist noch nicht abgeschlossen.

Also: Sponsoren suchen, mitmachen, Kindern helfen!

Mit freundlichen Grüßen
gez. Stephan Vielhaber, Schulleiter



Drei faire Köllerholztage im Rahmen der Fairen Woche in Bochum und in der Fairen Metropole Ruhr

Auf dem Weg zur „Fairtrade-School“ arbeiten 300 Kinder am ersten Tag (26. September) ganztägig und fächerübergreifend an verschiedenen Qualitätsaspekten zum Fairen Handel und zum Klimaschutz. Ort dafür sind die Räumlichkeiten der Schule, im Besonderen der 3000 qm große Schulgarten mit seinen 50 Lernstationen zu Fragestellungen der Biologie, der Ökologie und des Klimaschutzes. Am zweiten Tag (27. September) wird dies aktuell erweitert durch die Gründung der Schülerfirma „Fair und fröhlich“, die ihren Platz im großen Schulgartenhaus findet. Am dritten Tag (28. September) findet ein durch die Schülerinnen und Schüler organisierter Sponsorenlauf statt, dessen Erlös in gleichen Teilen unserem langjährigen Partner „Kindergarten Wattenscheid in Gambia e.V.“ und aus aktuellem Anlass dem Institut für Familientrauerbegleitung „Lavia e.V.“ zukommt.

